

Le Sénat a voté les crédits pour la défense nationale et commencé l'examen du projet sur le marché du blé

Paris, 22 décembre. — Le Sénat a examiné, sous la présidence de M. Jeanneney, le projet de loi relatif au crédit supplémentaire de 800 millions pour la défense nationale.

Le projet de loi relatif au marché du blé a été examiné par le Sénat. M. Lémery a déclaré qu'il voterait le projet.

M. Dergout, rapporteur, faisant connaître la position prise par la Commission de l'Agriculture, dit que celle-ci ne pourra, cette fois, suivre le Gouvernement dans toutes les dispositions qu'il propose.

Le conseiller Prince ne pouvait avoir aucune inquiétude en ce qui concerne ses enquêtes sur l'affaire Stavisky

Dijon, 23 décembre. — On se rappelle qu'au mois d'août dernier, M. Geoffroy, secrétaire à la section financière du Parlement, a été nommé par la Commission d'enquête une déposition assez troublante.

Quelques jours avant sa mort, dit-on, le conseiller Prince parut soulagé et fort déprimé. M. Geoffroy ajouta qu'à son insu, secrètement presque, l'ancien chef de la section financière avait entendu les administrateurs de la Société Foncière, notamment MM. Hudelo, Monod, Gachard, etc.

LE BIZUTH PAR MADELEINE MISARD

Claude Malencay a le cœur gros. C'est le lundi 9 octobre. Il est resté le matin dans la classe de cinquième du lycée Varennes et le voici assis à son pupitre devant un buvard rose comme un fondant, un crayon bien taillé et un stylo tout neuf dont sa cousine Monique lui a fait cadeau.

LE PROJET RELATIF AUX GRANDS MUTILÉS A LA COMMISSION D'ENQUÊTE STAVISKY

La Chambre a examiné le projet de loi fixant le statut des grands mutilés. L'article premier est ainsi rédigé : « Sont, au regard de la présente loi, qualifiés grands mutilés de guerre les pensionnés qui, par suite de blessure de guerre, sont amputés, aveugles, paraplégiques, blessés crâniens avec troubles subjectifs, épileptiques ou aliénés multiples, présentement, par suite de l'impossibilité fonctionnelle totale d'un membre, le caractère de grands mutilés, ainsi que ceux qui, par blessure de guerre, sont atteints d'une infirmité entraînant à elle seule un degré d'invalidité d'au moins 85 % ».

M. des Rotours propose, par voie d'amendement, que bénéficient de la loi les victimes civiles de la guerre qui, déjà, sont défavorisées par rapport aux militaires. Cet amendement est adopté à l'unanimité.

LES FÊTES DE NOËL ET DE NOUVEAU AN Les Paniers-Reclame "Croesier" de la GRANDE BRASSERIE



6 bouteilles de grands vins sélectionnés 2 compositions 29.50 -> 45.50

C'est bientôt la fête de Noël



VOICI L'ARRIVÉE DES SAPINS À PARIS POUR LA FÊTE DE NOËL.

On aurait arrêté l'un des auteurs de l'enlèvement du général Koutiepop

Lisbonne, 22 décembre. — On mande de Funchal que la police a arrêté un Français habitant l'île Madère, depuis le mois de septembre dernier avec son amie, une Portugaise.

Le baptême de la petite princesse italienne Maria-Pia

Naples, 23 décembre. — Samedi après-midi, au Palais royal, a été célébré le baptême de la petite princesse Maria-Pia avec tout le faste des cérémonies royales.

La main-d'œuvre étrangère

Paris, 23 décembre. — Le « Journal Officiel » publie huit décrets pris sur la proposition de M. P. Jacquier, pour limiter l'emploi de la main-d'œuvre étrangère dans les industries du bâtiment et des travaux publics des départements suivants : Rhône, Lozère, Saône-et-Loire, Aisne, Maine-et-Loire, Orne et All.

UNE COLLISION DE TRAINS en Allemagne cause 6 morts et 15 blessés

Stuttgart, 23 décembre. — Deux trains omnibus sont entrés en collision à Schwanau. Six morts ainsi que quinze blessés, dont quatre grièvement, ont pu être dégagés.

Une manifestation franco-belge aura lieu aujourd'hui à Paris

Paris, 23 décembre. — Les trains de Belgique et ceux du Nord ont amené à Paris, pendant toute la soirée, des anciens combattants belges et français qui viennent assister aux cérémonies, par lesquelles la section de Paris de la Fédération nationale des anciens combattants belges fête et son 15<sup>e</sup> anniversaire et son président, M. Georges Heuse.

LE NOUVEL AMBASSADEUR DE L'U.R.S.S. EST RECU PAR M. P. LAVAL

Paris, 23 décembre. — M. Laval a reçu le nouvel ambassadeur de l'U. R. S. S., M. Potemkine, qui lui a remis, après un échange de courtoisies, un dossier de ses lettres de créance.

Un nouvel accident se produit au carrefour de l'Abattoir à Armentières

Samedi vers 20 heures M. Joseph Pin et son fils Achille, épier à Froidfontain, qui revenaient en auto du Mont-des-Ombres, sont entrés en collision, au carrefour de l'Abattoir à Armentières avec une voiture venant de Lille.

Il est maintenant défendu de pavoiser dans la Sarre

Sarrebrück, 23 décembre. — Samedi matin, les journaux ont publié l'ordonnance de la Commission de Gouvernement, interdisant, à la demande de la Commission de plénipotentiaires publics, de tout drapeau, à partir du 23 décembre, jusqu'au jour de la proclamation du résultat du plébiscite.

On aurait arrêté l'un des auteurs de l'enlèvement du général Koutiepop

Lisbonne, 22 décembre. — On mande de Funchal que la police a arrêté un Français habitant l'île Madère, depuis le mois de septembre dernier avec son amie, une Portugaise.

LE CABINET YEVTITCH

Belgrade, 23 décembre. — Le Cabinet Yevtitch, qui vient d'être constitué, est accueilli par l'opinion yougoslave avec le maximum de satisfaction et de confiance. Tous les journaux consacrent à son chef et à ses membres de longs et éloquents articles.

Il y a 18 millions de chômeurs aux États-Unis

New-York, 23 décembre. — Un statisticien révèle qu'à la date du 1<sup>er</sup> décembre, 18,000,000 personnes, soit environ 15 % de la population, sont à la charge de l'assistance publique. L'année dernière, le nombre des personnes secourues s'élevait approximativement à 13 millions.

Il est maintenant défendu de pavoiser dans la Sarre

Sarrebrück, 23 décembre. — Samedi matin, les journaux ont publié l'ordonnance de la Commission de Gouvernement, interdisant, à la demande de la Commission de plénipotentiaires publics, de tout drapeau, à partir du 23 décembre, jusqu'au jour de la proclamation du résultat du plébiscite.

Un nouvel accident se produit au carrefour de l'Abattoir à Armentières

Samedi vers 20 heures M. Joseph Pin et son fils Achille, épier à Froidfontain, qui revenaient en auto du Mont-des-Ombres, sont entrés en collision, au carrefour de l'Abattoir à Armentières avec une voiture venant de Lille.

On aurait arrêté l'un des auteurs de l'enlèvement du général Koutiepop

Lisbonne, 22 décembre. — On mande de Funchal que la police a arrêté un Français habitant l'île Madère, depuis le mois de septembre dernier avec son amie, une Portugaise.

Le bapême de la petite princesse italienne Maria-Pia

Naples, 23 décembre. — Samedi après-midi, au Palais royal, a été célébré le baptême de la petite princesse Maria-Pia avec tout le faste des cérémonies royales.

Dernière Heule

Leclercq et Parent sont vainqueurs à Lille

La réédition mise sur pied par le grand promoteur Van Passend a obtenu un grand succès populaire. Les combats bien équilibrés ont tenu tout ce qu'ils promettaient.

Au Mexique, on fabrique des galettes avec des œufs d'insectes

Mexico, 23 décembre. — C'est sans aucun doute un objet curieux que l'on rencontre dans les lacs du Mexique et dont les indigènes, pour confectionner des galettes et autres pâtisseries très appréciées.

Un Audomarois qui avait détourné près de trois millions, est condamné à trois ans de prison et à la restitution

Paris, 23 décembre. — La Cour d'assises de la Seine a jugé cet après-midi un inspecteur démissionnaire de 1<sup>re</sup> classe dans une compagnie de chemin de fer.

TOURCOING GLANE DE NOUVELLES VICTOIRES À PARIS

Paris, 23 décembre. — Au cours de la réunion qui a eu lieu sur la piscine de Château-Landon, Les Enfants de Neptune de Tourcoing affirmèrent une fois de plus leur supériorité en water-polo, en battant la Libellule de Paris par 10 à 2.

Renseignements commerciaux du 23 décembre 1934

Table with columns for COTONS, New-Orléans, and New-York, listing various market data.

CHANGES A L'ETRANGER

London, Sur Paris, 1430; sur Bruxelles, 211.16; sur New-York, 0/16 à 0/17; sur Hongkong, 0/14, 0/12.

Revue du marché de New-York

New-York, 23 décembre. — Rien d'extraordinaire à influencer le marché dans les nouvelles d'aujourd'hui, aussi le Stock-Exchange est resté calme et sans activité.

PETITES NOUVELLES

M. Williams, ministre de la Marine, a été nommé à la présidence du plus grand congrès général de gouvernement. Il a souligné qu'il admettait volontiers la marine marchande.